

JANVIER EN ACTIONS CONTRE L'USINE DE BOIS DENSIFIÉ À ESTADENS (31160)

Estadens, le 8 janvier 2025 - Après un mois de décembre marqué par une forte mobilisation en opposition à l'installation d'une usine de bois densifié à Estadens (31), les membres du collectif Cagire sans Usine se remettent en action. Une petite délégation a été saluer les élus de la communauté de communes Cagire Garonne Salat lors de la cérémonie des vœux de cette dernière. Une manifestation est organisée en fin de semaine afin de démarrer l'année en fanfare !

La consultation publique ICPE sur l'installation de l'usine CIMAJ au Cap d'Arbon à Estadens a pris fin le 17 décembre 2024. Les membres du collectif Cagire sans usine ont, à ce titre, incité les riverains à émettre leur avis sur le projet de site industriel par voie écrite au Préfet de la Haute-Garonne. Ce dernier rendra sa décision d'ici quelques mois après avoir pris connaissance des nombreux courriers reçus. En attendant, le collectif ne relâche pas ses efforts pour continuer d'informer la population et d'interpeller les élus qui semblent se complaire dans l'inaction alors que les travaux de construction de l'usine vont recommencer.

Lundi 6 janvier, une délégation du collectif Cagire sans usine s'est rendue à la cérémonie des vœux initiée par la communauté de communes Cagire Garonne Salat et de son président, François Arcangeli. Le petit comité d'accueil composé de riverains à l'usine a sans doute dérangé les festivités: les élus dédaigneux se sont empressés de s'engouffrer dans la salle sans adresser un mot aux personnes présentes. Monsieur le maire d'Estadens, Robert Martin, a même détourné le regard pour ne pas saluer ses administrés. Ces attitudes donnent le ton : la concertation citoyenne et le dialogue ne sont toujours pas au rendez-vous.

Qu'à cela ne tienne ! Un rassemblement est prévu samedi 11 janvier à Aspet, l'occasion de montrer que la mobilisation est loin d'être terminée, elle est même déterminée !

Le collectif a aussi appelé ses membres et sympathisants à envoyer un email de bons vœux à l'attention de la communauté de communes Cagire Garonne Salat, Robert Martin, le maire d'Estadens. Le texte mis en forme par le collectif est disponible sur le [site internet](#) de Cagire sans usine.

Le collectif *Cagire Sans Usine!* s'est formé spontanément suite à l'annonce de la consultation publique du projet de la construction de l'usine CIMAJ à Estadens. Initialement composé de riverains à l'usine, de nombreux habitants des villages alentours ont rapidement rallié le collectif dont la vocation est d'obtenir l'annulation du projet d'usine à l'emplacement prévu (ZA du Cap d'Arbon) et d'informer la population des enjeux à travers des actions de porte à porte, des manifestations, etc...

Une pétition est en cours, déjà 2700 signatures en ligne et plusieurs centaines sur papier !

chng.it/cnFjd2xzF4

www.cagiresansusine.fr

Photos et communiqués disponibles :  **PARTAGE PRESSE**

Contact presse :

Marie Alleaume - marie.alleaume2@gmail.com - 06.22.66.69.93

Contacts *Cagire sans Usine !* :

Courriel : cagiresansusine@proton.me

Facebook : <https://www.facebook.com/profile.php?id=61568884985094>

Instagram : https://www.instagram.com/cagire_sans_usine/